

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

09 février 2023

La Chambre Régionale de l'Ameublement en Rhône-Alpes ira à la rencontre de son public sur la Foire de Lyon 2023

Vêtue de sa nouvelle identité graphique et équipée d'un site internet tout neuf, la Chambre Régionale de l'Ameublement en Rhône-Alpes sera présente sur son stand de la Foire de Lyon, du 31 mars au 10 avril 2023. L'occasion pour l'organisme régional de présenter ses actions à son public, professionnels comme particuliers.

Rattachée à la Fédération Française du Négoce de l'Ameublement et de l'Équipement de la Maison (FNAEM), la Chambre Régionale de l'Ameublement en Rhône-Alpes représente, défend, oriente et protège les intérêts des professionnels de l'ameublement. Ses actions s'adressent aux acteurs de la vente de mobilier, de cuisine, de literie et d'électroménager, présents dans les départements du Rhône, de l'Ain, de la Savoie, de la Haute-Savoie, de l'Isère, de la Loire, de la Drôme et de l'Ardèche.

La Chambre Régionale de l'Ameublement se veut comme le partenaire de confiance, qui accompagne les professionnels du secteur dans leur développement, au sein du cadre réglementaire imposé. Elle oeuvre pour un marché éthique et une concurrence loyale, et protège également les consommateurs contre les pratiques trompeuses. Elle est conviée aux discussions de nouvelles réglementations avec les élus locaux, ou encore aux négociations des conventions collectives du secteur avec les syndicats. Elle offre par ailleurs à ses adhérents de nombreux services stratégiques pour leur développement. Ceux-ci profitent d'un soutien juridique mis à leur disposition par la FNAEM, ou encore de données de marché fournies par l'IPEA. Les adhérents sont informés au quotidien sur les évolutions ou nouvelles réglementations du secteur. Ils disposent d'avantages financiers négociés pour eux, tels que des remises sur leurs redevances à la SACEM ou sur leur stand à la Foire de Lyon. Enfin, la Chambre Régionale de l'Ameublement est un réseau soudé et engagé, dont les adhérents se regroupent régulièrement pour partager leurs expériences.

Afin de faire connaître ses nombreuses actions en région à son public, professionnels comme consommateurs, la Chambre Régionale de l'Ameublement sera présente du 31 mars au 10 avril 2023 sur la foire de Lyon. Sur son stand situé au 4G18, l'organisme espère séduire de nouveaux adhérents, mais aussi renforcer sa notoriété auprès des consommateurs, afin de s'inscrire comme une référence du secteur.

Pour en savoir plus sur la Chambre Régionale de l'Ameublement en Rhône-Alpes, rendezvous sur son site internet : www.chambre-ameublement.fr.

Signature

Contact Presse: Insérer les coordonnées